
 

5G MOBILE WIFI ROUTER 

Modell-Nr.: 5G Connect 

 

5G Router inkl. WiFi6 mit Nano-Simkarten-Schacht und integrierte Litihum Akku 
Deutsche Bedienungsanleitung: Seite 1 

5G router including WiFi6 with nano SIM card slot and integrated lithium battery  
English user manual: page 13  

Lesen Sie die Bedienungsanleitung sorgfältig vor der Erstinbetriebnahme und 
verwahren Sie die Anleitung zum späteren Nachschlagen auf. 

   

Bedienungsanleitung 
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WICHTIGE SICHERHEITSHINWEISE  

1. Die Installation muss gemäß der Anleitung und unter Verwendung der 
mitgelieferten Teile erfolgen. Die Verwendung von nicht konformem Zubehör 
oder das Öffnen der Geräte führt zum Erlöschen der Garantie. Reparaturen 
müssen von autorisierten Servicestellen (Herstellerservice oder Autorisierten 
Händlern) durchgeführt werden. 

2. Entfernen Sie nie die Abdeckung. Es befinden sich keine Teile im Inneren, die 
vom Benutzer selbst repariert werden können. 

3. Das Öffnen der Abdeckungen hebt die Garantie für das Gerät auf. 
4. Führen Sie Reparaturen niemals selbst durch. Für Reparaturen wenden Sie sich 

an den Herstellerservice oder Ihren Fachhändler. 
5. Der Router sollte nicht in der Nähe von Hitzequellen, wie z.B. Öfen, Heizungen 

positioniert werden, vermeiden Sie Hitzestau am Gerät. 
6. Den Router nicht an Stellen einbauen, an denen es Flüssigkeiten, Feuchtigkeit, 

übermäßiger Hitze aufgrund einer fehlenden Belüftung ausgesetzt wird. 
7. Beigefügte Kabel dürfen nicht über scharfe Kanten geführt werden und nicht 

geknickt werden. 
8. Eine Verwendung vom 5G Router anders als in dieser Anleitung beschrieben 

oder das verändern der Funktionen führt zum Ausschluss der Garantie. 
9. Den Router nicht mit einer anderen Spannung als 5V verwenden da dies zu 

Funktionsstörungen oder dem Defekt des Gerätes führt. 
10. Für die Garantieabwicklung oder bei Fragen wenden Sie sich an Ihren 

Fachhändler oder den Herstellerservice. 
11. Achten Sie darauf den Akku nicht vollständig leer laufen zu lassen und laden 

Sie den Akku im Bereich von 5% bis 95% immer auf. Wenn das Gerät für eine 
längere Zeit nicht genutzt wird laden Sie das Gerät alle 1-2 Monate Vollständig 
um ein defekt des integrierten Akkus durch Tiefenentladung zu vermeiden. 

12. Beachten Sie das die Internet-Geschwindigkeit stark von Ihrem Datentarif und 
dem örtlichen 5G oder 4G/LTE Empfang abhängig ist. Ein Aufgebrauchtes 
Datenvolumen ist Grund für langsames Internet. Für mehr Informationen über 
Datentarife und Geschwindigkeiten kontaktieren Sie Ihren Sim-Karten-
Anbieter. 

13. Bitte verwenden Sie das Gerät im Temperaturbereich von 0°C bis 50°C und 
lagern Sie das Gerät und sein Zubehör im Bereich von 0°C bis 50°C. Wenn die 
Umgebungstemperatur zu hoch oder zu niedrig ist, kann dies zu einer 
Fehlfunktion des Geräts führen. 

DE 



3 

LIEFERUMFANG  

 5G Router  Typ-C Kabel  Anleitung 

Hinweis: 

 Kontrollieren Sie nach Erhalt des Gerätes, den Lieferumfang auf 
Vollständigkeit. 

 Eine Sim-Karte ist nicht im Lieferumfang enthalten. 

GERÄT FÜR DIE NUTZUNG VORBEREITEN  

 Laden Sie den integrierten Akku vor der ersten Nutzung vollständig auf (ca. 3 
Stunden). 

 Legen Sie die SIM-Karte ein, bevor Sie die Router-Funktion starten. 

 Achtung! Der PIN-Code der SIM-Karte muss deaktiviert werden! Der Router 
nutzt das Mobilfunknetz mit einer SIM-Karte wie ein Mobiltelefon. Dieses Gerät 
verfügt jedoch nicht über ein Tastenfeld zur Eingabe des PIN-Codes bei der 
Inbetriebnahme. Der Router muss daher in der Lage sein, sich mit dem 
Mobilfunknetz zu verbinden, ohne den PIN-Code eingeben zu müssen. 

 Sie können bei Ihrem Netzbetreiber eine SIM-Karte ohne Code anfordern oder 
wie folgt vorgehen, um ihn zu deaktivieren: 
- IPhone: Gehen Sie zu "Einstellungen", dann "Einstellungen", dann 

"Mobilfunkdaten", dann "SIM-Pin" und deaktivieren Sie. 
- Android: Gehen Sie zu "Einstellungen", dann zu "Sicherheit", dann zu 

"Andere Sicherheitseinstellungen", dann zu "SIM-Sperre einstellen" und 
deaktivieren Sie sie. 

 
Sie benötigen eine gültige Nano-SIM-Karte. Der Sim-Karten-Pin muss deaktiviert 

sein. 
  

DE 



4 

BEDIENTASTEN UND ANSCHLÜSSE  

  

BEDIENTASTEN UND ANSCHLÜSSE  

1. Power-Taste: Drücken Sie die Power-Taste, um das Gerät ein- oder in den 
Bereitschaftszustand (Standby-Modus) zu schalten. 
Halten Sie die Power-Taste für ca. 9 Sekunden gedrückt, um das Gerät 
auszuschalten. 

2. Menü-Taste: Die Menütaste unterstützt die folgenden 5 Funktionen (drücken 
Sie die Taste, um zwischen den Funktionsmenüs zu wechseln): 
2.1 WLAN-Name und Passwort anzeigen 
2.2 Kalender und Netzbetreiber anzeigen 
2.3 2.3 QR-Code zum Einloggen scannen 
2.4 2.4 5 Sekunden lang drücken, um das WLAN-Band zu wechseln 
2.5 2.5 15 Sekunden lang drücken, um die Werkseinstellungen 

wiederherzustellen 

3. SIM-Kartensteckplatz: Unterstützt Nano-SIM-Karten. 

 

Power-Taste 

Menü-Taste 

Neustart-Taste 

USB-Typ-C 

Anschluss 

SIM-

Kartensteckplatz 
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BEDIENTASTEN UND ANSCHLÜSSE  

4. USB Typ-C-Anschluss: Zum Aufladen des Akkus, Datenaustausch und 
Gerätemanagement. 

5. Neustart (Erzwungenes Herunterfahren): Wenn das Gerät nicht 
ordnungsgemäß funktioniert, kann das System durch langes Drücken zum 
Herunterfahren und Abschalten des Stroms gezwungen werden. 

BILDSCHIRMINFORMATIONEN  

 

1. Uhrzeit und Nachrichtenanzeige der SIM-Karte 
2. Anzahl der Verbundenen Geräte und maximal Anzahl an möglichen Geräten 
3. Signalstatus-Symbol / Netzmodus 
4. WiFi-Status 
5. Akkustatus (wenn die Anzeige unter 20% fällt, wird sie rot angezeigt) 
6. Datenverkehr 
7. Datum, Uhrzeit, Netzbetreiber, WLAN-Name und Passwort 
8. Verbindungsgeschwindikeit  

1 2 3 4 5 

6

+ 

7 8 
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EINSTELLUNGEN  

1. Stellen Sie sicher, dass Ihr Computer/Laptop über WLAN (5G Connect) oder 
über ein USB-Typ-C-Kabel verbunden ist. 

2. Öffnen Sie Ihren Browser und geben Sie 192.168.0.1 in die Adresszeile ein 
(oder scannen Sie den QR Code auf dem Bildschirm vom Router zum 
Einloggen). 

3. Geben Sie Ihr Passwort ein (Standard: 12345678) und klicken Sie auf „Login“. 

 WLAN Name: Reflexion 5G Connect 

 Anmelde Adresse: 192.168.0.1 

 Admin-Passwort: admin 

 WLAN-Passwort: 12345678 

Hinweis:  

 Sie müssen Ihr Passwort beim ersten Besuch vom web-Einstellungsmenü 
zurücksetzen und ein neues Passwort vergeben. Sie können auch einen 
neuen Netzwerknamen vergeben. Schreiben Sie sich das neue Passwort 
für späteres Nachschlagen gut auf. 

 
Anwendungsbeispiel 

4. Das Gerät bietet diverse Einstellungen, um den Router nach seinen Vorlieben 
anzupassen. Die Einstellungen werden nur erfahrenen Nutzern empfohlen. 

WERKSEINSTELLUNGEN (RESET)  

Drücken und halten Sie die Menü-Taste ca. 15 Sekunden lang, um die 
Werkseinstellungen wiederherzustellen. 

Hinweis:  

 Das Wiederherstellen der Werkseinstellungen löscht alle 
benutzerdefinierten WLAN-Einstellungen sowie alle Verwaltungsdaten des 
Geräts. WLAN und Geräteeinstellungen werden auf die 
Werkseinstellungen zurückgesetzt. 

DE 
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PROBLEMLÖSUNG  

 Wenn Sie Probleme mit dem 5G Connect haben, versuchen Sie Folgendes: 
1. Wenn das 5G Connect nicht reagiert, drücken Sie die Ein-/Aus-Taste ca. 5 

Sekunden lang, um die Neustart-Option aufzurufen, und starten Sie 
anschließend neu.  

2. Setzen Sie die Werkseinstellungen zurück. Wenn die Verbindung zwischen 
Ihrem 5G Connect und dem PC/Laptop über USB nicht automatisch 
hergestellt werden kann. 

 Wenn keine WLAN-Verbindung zwischen Ihrem 5G Connect und dem 
Endgerät hergestellt werden kann, versuchen Sie Folgendes:  
1. Stellen Sie sicher, dass die WLAN-Funktion aktiviert ist.  
2. Aktualisieren Sie die Netzwerkliste und wählen Sie den richtigen WLAN-

Namen aus.  
3. Überprüfen Sie die IP-Adresse und stellen Sie sicher, dass Ihr Endgerät 

automatisch eine IP-Adresse beziehen kann.  
4. Geben Sie beim Verbinden mit dem 5G Connect das korrekte WLAN-

Passwort ein.  

 Wenn das verbundene Endgerät über Ihr 5G Connect keinen Internetzugang 
hat, versuchen Sie Folgendes:  
1. Stellen Sie sicher, dass Ihre Nano-SIM-Karte verfügbar ist.  
2. Ändern Sie den Standort und suchen Sie einen Ort mit gutem Signal.  
3. Überprüfen Sie den WAN-Verbindungsmodus.  
4. Kontaktieren Sie Ihren Dienstanbieter und bestätigen Sie Ihre APN-

Einstellungen.  

 Wenn Sie nicht auf die 5G Connect-Konfigurationsseite zugreifen können, 
versuchen Sie Folgendes:  
1. Geben Sie die richtige IP-Adresse ein (Standard: 192.168.0.1).  
2. Verwenden Sie nur einen Netzwerkadapter auf Ihrem Computer. 
3. Verwenden Sie keine Proxyserver. 
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TECHNISCHE DATEN  

Versorgungsspannung DC 5V / 2A 

Arbeitstemperatur -20°C bis +50°C  

Lagertemperatur -20°C bis +70°C 

Betriebsfeuchtigkeit 
5 % bis 95 % relative Luftfeuchtigkeit  
(nicht kondensierend) 

WiFi 
WiFi6,802.11 a/b/g/n/ac/ax,2.4G 574Mbps,5.8G 
1200Mbps 
Max. 15dBm (+/- 2dB) 

Display 2.4 Zoll TFT MIPI 

Protokoll 
3GPP Rel.15，5G NR，SA/NSA，Sub 6G/LTE 
Category 18 

5G / 4G Rate 

NR：Downlink/Uplink up to 2.77Gbps/1.25Gbps 

LTE：Downlink/Uplink up to 1.2Gbps/150Mbps 

WCDMA：Downlink/Uplink up to 
42.2Mbps/11.5Mbps 

5G / 4G Antenne  4 x interne Antennen 

WiFi Antenne 2 x interne Antennen 

Akku 
4200mAh Litihum Akku / 3,8V 
Ladedauer: bis zu 3 Stunden 
Akkulaufzeit: bis zu 10 Stunden 

Anmeldedaten 

WLAN Name: Reflexion 5G Connect 
Anmelde Adresse: 192.168.0.1 
Admin-Passwort: admin 
WLAN-Passwort: 12345678 

Schnittstelle 

1x Nano Sim (ohne Sim-Karten Pin) 

1x USB Typ-C (5V / 2A) 

1x Power-Taste 

1x Menü-Taste 

1x Reset 

Maße  131 x 68 x 17mm (L x H x B) 

Gewicht Router 0,31 Kg 

Änderung von Design und Spezifikation, auch ohne Vorankündigung vorbehalten. 
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VEREINFACHTE EU- KONFORMITÄTSERKLÄRUNG  

Hiermit erklärt UltraMedia GmbH & Co. Handels KG, dass der Funkanlagentyp 5G 
Connect der Richtlinie 2014/53/EU entspricht.  

Der vollständige Text der EU-Konformitätserklärung ist unter der folgenden 
Internetadresse verfügbar. 

https://www.ultramedia.de/produktansicht/5GConnect.html 

Wir wünschen Ihnen viel Freude mit dem Gerät. 

Ihr UltraMedia Team 

 

BATTERIE-ENTSORGUNGSHINWEISE  

BATTERIEN UND AKKUS DÜRFEN NICHT IN DEN HAUSMÜLL ENTSORGT WERDEN! 
DURCH DAS NICHT FACHGERÄCHTE ENTSORGEN VON BATTERIEN UND AKKUS 
ENTSTEHEN UMWELTBELASTUNGEN / UMWELTSCHÄDEN. 
JEDER VERBRAUCHER IST GESETZLICH VERPFLICHTET, BATTERIEN UND AKKUS AM 
ENDE DES LEBENS ZYKLUS AN GEEIGNETEN SAMMELSTENN WIE ZUM BEISPIEL, 
SEINER GEMEINDE/SEINES STADTTEILS ODER IM HANDEL ABZUGEBEN.  
DAS ABGEBEN AN SAMMELSTELLEN IST KOSTENFREI. DURCH DAS ABGEBEN AN 
SAMMELSTELLEN WERDEN BATTERIEN UND AKKUS RECYCELT UND SO 
UMWELTSCHONEND DER ENTSORGUNG ZUGEFÜHRT. 
DURCH DAS ENTSORGEN IN DEN HAUSMÜLL WERDEN BATTERIEN UND AKKUS 
NICHT DER UMWELTSCHONENDEN ENTSORGUNG ZUGEFÜHRT UND ES KANN ZU 
UMWELTSCHÄDIGUNGEN FÜHREN. 
BATTERIEN UND AKKUS MÜSSEN VOR DER ENTSORGUNG DEM GERÄT 
ENTNOMMEN WERDEN. BITTE NUR IMENTLADENEN ZUSTAND ABGEBEN! 
*) GEKENNZEICHNET MIT:  
CD = CADMIUM, 
HG = QUECKSILBER, 
PB = BLEI 

DE 
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ENTSORGUNGSHINWEISE  

Dieses Symbol auf dem Produkt oder in der Anleitung bedeutet, dass 
das Gerät sowie Elektrische- und Elektronische Geräte sowie 
Batterien am Ende seiner Lebensdauer getrennt von Ihrem Hausmüll 
entsorgt werden müssen. Es gibt getrennte Sammelsysteme für das 
Recycling in der EU. Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte 
an die örtliche Behörde oder Ihren Händler. 

GEWÄHRLEISTUNG  

DE 
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5G MOBILE WIFI ROUTER 

Modell-Nr.: 5G Connect 

 

5G Router inkl. WiFi6 mit Nano-Simkarten-Schacht und integrierte Litihum Akku 
Deutsche Bedienungsanleitung: Seite 1 

5G router including WiFi6 with nano SIM card slot and integrated lithium battery 
English user manual: page 13 

Read the operating instructions carefully before using the appliance for the first 
time and keep them in a safe place for future reference. 

  

User manual 
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IMPORTANT SAFETY INFORMATION  

1. Installation must be carried out in accordance with the instructions and using 
the parts supplied. The use of non-compliant accessories or opening the 
devices will invalidate the warranty. Repairs must be carried out by authorised 
service centres (manufacturer's service department or authorised dealers). 

2. Never remove the cover. There are no parts inside that can be repaired by the 
user. 

3. Opening the covers will void the warranty for the device. 
4. Never carry out repairs yourself. For repairs, contact the manufacturer's 

service department or your specialist dealer. 
5. The router should not be positioned near heat sources such as ovens or 

heaters; avoid heat build-up on the device. 
6. Do not install the router in locations where it will be exposed to liquids, 

moisture or excessive heat due to a lack of ventilation. 
7. The cables supplied must not be routed over sharp edges or kinked. 
8. Use of the 5G router in a manner other than described in this manual or 

modification of its functions will void the warranty. 
9. Do not use the router with a voltage other than 5V, as this will cause 

malfunctions or damage to the device. 
10. For warranty claims or questions, please contact your dealer or the 

manufacturer's service department. 
11. Be careful not to let the battery run completely flat and always charge the 

battery within the range of 5% to 95%. If the device is not used for a long 
period of time, fully charge it every 1-2 months to prevent the integrated 
battery from becoming defective due to deep discharge. 

12. Please note that the Internet speed depends heavily on your data plan and the 
local 5G or 4G/LTE reception. Exhausted data volume is a reason for slow 
Internet. For more information about data plans and speeds, contact your SIM 
card provider. 

13. Please use the device in a temperature range of 0°C to 50°C and store the 
device and its accessories in a range of 0°C to 50°C. If the ambient temperature 
is too high or too low, this may cause the device to malfunction. 
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ACCESSORIES  

1. 5G Router x1 
2. USB type-C cable x1 
3. User manual x1 

Note:  

 Upon receipt of the device, please check that the delivery is complete. 

 A SIM card is not included in the delivery. 

PREPARE THE DEVICE FOR USE  

 Fully charge the integrated battery before using it for the first time (approx. 3 
hours). 

 Insert the SIM card before starting the router function. 

 Attention! The PIN code of the SIM card must be deactivated! The router uses 
the mobile network with a SIM card like a mobile phone. However, this device 
does not have a keypad for entering the PIN code during start-up. The router 
must therefore be able to connect to the mobile network without having to 
enter the PIN code. 

 You can request a SIM card without a code from your network operator or 
follow these steps to deactivate it: 
- iPhone: Go to ‘Settings’, then “Settings”, then ‘Mobile Data’, then ‘SIM PIN’ 

and disable it. 
- Android: Go to ‘Settings’, then “Security”, then ‘Other security settings’, 

then ‘Set SIM lock’ and disable it. 

 
You need a valid nano SIM card. The SIM card PIN must be deactivated. 
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CONTROL BUTTONS AND CONNECTIONS  

  

1. Power button: Press the power button to switch the device on or to standby 
mode. Press and hold the power button for approx. 9 seconds to switch the 
device off. 

2. Menu button: The menu button supports the following 5 functions (press the 
button to switch between the function menus): 
2.1 Display Wi-Fi name and password 
2.2 Display calendar and network operator 
2.3 Scan QR code to log in 
2.4 Press for 5 seconds to change the Wi-Fi band 
2.5 Press for 15 seconds to restore factory 

3. SIM card slot: Supports nano SIM cards. 

 
  

Power button 

Menu button 

Reset button 

USB Type-C 

port 

SIM-card slot 

UK 



17 

CONTROL BUTTONS AND CONNECTIONS  

4. USB Type-C port: For charging the battery, data exchange and device 
management.  

5. Restart (forced shutdown): If the device is not functioning properly, the 
system can be forced to shut down and turn off the power by pressing and 
holding the button. 

DISPLAY INFORMATION  

 

1. Time and message display of the SIM card 
2. Number of connected devices and maximum number of possible devices 
3. Signal status icon / Network mode 
4. WiFi status 
5. Battery status (if the display falls below 20%, it will turn red) 
6. Data traffic 
7. Date, time, network operator, Wi-Fi name and password 
8. Connection speed 

1 2 3 4 5 

6

+ 

7 8 
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SETTINGS  

1. Ensure that your computer/laptop is connected via Wi-Fi (5G Connect) or a USB 
Type-C cable. 

2. Open your browser and enter 192.168.0.1 in the address bar (or scan the QR 
code on the router screen to log in). 

3. Enter your password (default: 12345678) and click on ‘Login’. 

 Wi-Fi name: Reflexion 5G Connect 

 Login address: 192.168.0.1 

 Admin password: admin 

 Wi-Fi password: 12345678 

Note:  

 You must reset your password during your first visit to the web settings 
menu and assign a new password. You can also assign a new network 
name. Make a note of the new password for future reference. 

 
Application example 

4. The device offers various settings to customise the router according to your 
preferences. These settings are only recommended for experienced users. 

FACTORY SETTINGS (RESET)  

Press and hold the menu button for approximately 15 seconds to restore the factory 
settings. 

Note: 

 Restoring the factory settings will delete all user-defined Wi-Fi settings 
and all device management data. Wi-Fi and device settings will be reset to 
the factory settings. 
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PROBLEM SOLVING  

 If you are experiencing issues with 5G Connect, please try the following: 
1. If the 5G Connect does not respond, press the on/off button for approx. 5 

seconds to call up the restart option, then restart. 
2. Reset the factory settings. If the connection between your 5G Connect 

and the PC/laptop cannot be established automatically via USB. 

 If no Wi-Fi connection can be established between your 5G Connect and the 
end device, try the following:  
1. Ensure that the Wi-Fi function is enabled. 
2. Refresh the network list and select the correct Wi-Fi name.  
3. Check the IP address and ensure that your device can obtain an IP address 

automatically. 
4. Enter the correct Wi-Fi password when connecting to the 5G Connect.  

 If the connected device does not have internet access via your 5G Connect, 
try the following:  
1. Ensure that your nano SIM card is available. 
2. Change your location and find a place with good signal. 
3. Check the WAN connection mode. 
4. Contact your service provider and confirm your APN settings.  

 If you cannot access the 5G Connect configuration page, try the following:  
1. Enter the correct IP address (default: 192.168.0.1). 
2. Only use one network adapter on your computer. 
3. Do not use proxy servers. 
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TECHNICAL DATA  

Voltage DC 5V / 2A 

Operating temperature -20°C to +50°C  

Storage temperature -20°C to +70°C 

Operating humidity 
5% to 95% relative humidity  
(non-condensing) 

WiFi 
WiFi6,802.11 a/b/g/n/ac/ax,2.4G 574Mbps,5.8G 
1200Mbps 
Max. 15dBm (+/- 2dB) 

Display 2.4 Zoll TFT MIPI 

Protocol 
3GPP Rel.15，5G NR，SA/NSA，Sub 6G/LTE 
Category 18 

5G / 4G Rate 

NR：Downlink/Uplink up to 2.77Gbps/1.25Gbps 

LTE：Downlink/Uplink up to 1.2Gbps/150Mbps 

WCDMA：Downlink/Uplink up to 
42.2Mbps/11.5Mbps 

5G / 4G antenna 4 x internal antennas 

WiFi antenna 2 x internal antennas 

Battery 
4200mAh lithium battery / 3.8V 
Charging time: up to 3 hours 
Battery run time: up to 10 hours 

Login details 

Wi-Fi name: Reflexion 5G Connect 
Login address: 192.168.0.1 
Admin password: admin 
Wi-Fi password: 12345678 

Interface 

1x Nano SIM (without SIM card pin) 

1x USB Type-C (5V / 2A) 

1x power button 

1x Menu button 

1x reset 

Dimensions 131 x 68 x 17mm (L x H x B) 

Weight of router 0,31 Kg 

Design and specifications are subject to change without prior notice. 
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SIMPLIFIED EU DECLARATION OF CONFORMITY  

UltraMedia GmbH & Co. Handels KG that the radio equipment type 5G Connect 
complies with Directive 2014/53/EU. 

The full text of the EU declaration of conformity is available at the following internet 
address. 

https://www.ultramedia.de/produktansicht/5GConnect.html 

We hope you enjoy using the device. 

Your UltraMedia Team 

 

BATTERY DISPOSAL INSTRUCTIONS  

BATTERIES AND RECHARGEABLE BATTERIES MUST NOT BE DISPOSED OF WITH 
HOUSEHOLD WASTE! NON-PROFESSIONAL DISPOSAL OF BATTERIES AND 
ACCUMULATORS CAUSES ENVIRONMENTAL POLLUTION / DAMAGE. 
EVERY CONSUMER IS LEGALLY OBLIGED TO DISPOSE OF BATTERIES AND 
ACCUMULATORS AT THE END OF THEIR LIFE CYCLE AT SUITABLE COLLECTION 
POINTS, FOR EXAMPLE, IN HIS OR HER MUNICIPALITY/BOROUGH OR AT RETAIL 
OUTLETS.  
DROP-OFF AT COLLECTION POINTS IS FREE OF CHARGE. BY HANDING IN BATTERIES 
AND ACCUMULATORS AT COLLECTION POINTS, THEY ARE RECYCLED AND THUS 
DISPOSED OF IN AN ENVIRONMENTALLY FRIENDLY WAY. 
DISPOSING OF BATTERIES AND ACCUMULATORS IN HOUSEHOLD WASTE DOES NOT 
ENSURE ENVIRONMENTALLY FRIENDLY DISPOSAL AND MAY CAUSE DAMAGE TO THE 
ENVIRONMENT. 
BATTERIES AND RECHARGEABLE BATTERIES MUST BE REMOVED FROM THE 
APPLIANCE BEFORE DISPOSAL. PLEASE RETURN ONLY IN DISCHARGED CONDITION! 
*) MARKED WITH:  
CD = CADMIUM, 
HG = MERCURY, 
PB = LEADI 

UK 
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DISPOSAL INSTRUCTIONS  

This symbol on the product or in the instructions means that the 
appliance, electrical and electronic equipment and batteries must be 
disposed of separately from your household waste at the end of their 
working life. There are separate collection systems for recycling in 
the EU. For more information, please contact your local authority or 
your dealer. 

WARRANTY  

UK 
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